
令和５年１２月定例会 一般質問順位及び質問事項表 

 

（一般質問） 

質問 

順位 

通  告  者 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

議席 氏 名 

1 4 小 口 直 実 1 学校をとりまく課題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 信州Ｆ・ＰＯＷＥＲプロジェ

クト継続での不安解消につい

て 

(1) 学校給食の無償化について 

①文部科学省の学校給食の調査の進捗状

況及び本市の無償化の見通しについて 

 ②生活困窮家庭の現状と来年度の給食費

の見通しについて 

(2) 保育園・学校の暖房について 

 ①暖房のための灯油代や電気代の値上が 

りへの対策について 

(3) 教員の働き方改革にかかわって 

 ①本市の学校での教員不足の問題につい 

  て 

 ②本市の部活動地域移行の進捗状況につ 

いて 

(4) 児童生徒の通学の課題について 

 ①通学状況が厳しい通学路の対策につい 

て（歩道、街灯、高架下道路） 

 ②塩尻駅東口の駐輪場について 

(1) 雇用や就業への不安を取り除く対策に 

ついて 

 

 

 

 

2 8 山﨑油美子 1 マイナンバー活用について 

 

2 斎場の状況について 

 

3 障がい者支援の今後の計画に

ついて 

 

 

4 学校給食の今後の運営につい

て 

 

(1) コンビニ交付の現状と課題について 

(2) 税務証明について 

(1) 斎場の利用状況について 

(2) 今後の施設整備の見通しについて 

(1) 医療的ケア児等の現状把握につい 

(2) 今後の支援について 

(3) 副学籍について 

(4) 障がい者の総合的支援について 

(1) 給食調理員の現状について 

(2) 給食調理員の働き方について 

 

 

 

 

 



 

3 7 上 條 元 康 1 地域運営と自治会の負担軽減

について 

 

 

2 ごみの不法投棄の現状につい

て 

 

3 松くい虫被害について 

 

 

 

4 企業誘致の取組について 

5 中央スポーツ公園の整備及び

利用について 

6 重層的支援体制整備事業につ

いて 

(1) 自治会の負担軽減に向けた取組につい

て 

(2) 地域支援コーディネーターの活動の成

果と増員について 

(1) 不法投棄の現状と環境保全、美化運動

の推進状況について 

(2) 不法投棄対策について 

(1) 被害状況と伐採実績について 

(2) 被害木の信州Ｆ・ＰＯＷＥＲプロジェ

クトへの持ち込みについて 

(3) 塩尻市森林公社について 

 

 

 

 

 

 

 

4 17 牧 野 直 樹 1 市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

 

2 保育料無償化について 

(1) 建設業における働き方改革の取り組み 

について 

①建設業における週休二日の義務化につ 

いて 

②入札制度の適正化と新客観点数の評価

について 

③予定価格と実勢価格の乖離について 

 

 

 

 

 

 

 

 


